



Rodez, le mercredi 2 avril 2025

FSU12

Les Corniches de Bourran
8, rue de Vienne 12000 RODEZ
Tél : 05/65/78/13/41
Mail : fsu12@fsu.fr

Communiqué de presse de la FSU de l'Aveyron

La FSU de l'Aveyron exprime sa plus vive indignation face aux propos tenus par le représentant départemental du Rassemblement National, qui n'a pas hésité à employer l'expression « solution finale » pour qualifier la peine infligée à Marine Le Pen pour détournement d'argent public. Cette référence inacceptable à l'un des crimes les plus abominables de l'Histoire est une insulte à la mémoire des millions de victimes de la Shoah et un détournement scandaleux du langage à des fins de relecture de l'Histoire : loin d'être un dérapage, elle s'inscrit dans une longue tradition de négation et de banalisation des crimes contre l'humanité, qui ont d'ailleurs conduit à des condamnations, de Jean-Marie Le Pen comme d'autres responsables historiques du FN dont le RN est le droit héritier. Ce dérapage vient ainsi remettre en lumière la nature profonde de l'idéologie du RN, celle d'un parti né de la haine, cherchant à dégrader le débat public, à miner les principes républicains et l'état de droit, pour préparer un projet de régression démocratique et sociale.

Dans le prolongement de la mobilisation contre le racisme du 22 mars dernier, la FSU de l'Aveyron rappelle que la lutte contre l'extrême droite et son discours nauséabond doit rester une priorité pour toutes celles et ceux qui sont attachés au respect de la dignité humaine et aux valeurs républicaines.

La FSU réaffirme donc sa détermination absolue à combattre le négationnisme, le révisionnisme, la falsification de l'histoire et la banalisation des discours de haine ; elle combat ceux qui se complaisent dans l'avènement d'une ère de la post-vérité et de la stigmatisation. Elle n'acceptera jamais les tentatives de détournement de la mémoire collective et continuera de porter haut et fort les valeurs de respect, de solidarité, de justice sociale et d'humanisme, face à toutes les tentatives d'instrumentalisation de cette mémoire collective.

À l'instar des principaux concernés par la décision de justice commentée, à l'instar des cadres du RN, mais aussi de trop nombreux responsables politiques, le représentant RN de l'Aveyron a, par ailleurs, en parlant de « choix » des juges, remis en cause l'indépendance de la justice. La FSU adresse tout son soutien aux magistrat.es qui sont aujourd'hui jeté.es à la vindicte populaire et réaffirme tout son attachement à l'indépendance de la justice qui est une des piliers de notre démocratie.

Chercher à fragiliser cette indépendance, c'est fragiliser toute la démocratie !

